
同
行

时 光 荏 苒 ，
四 年 时 光 转 瞬 即
逝。

从 2 0 0 8 年 4

月 至 今 ，齐 鲁 晚
报《今日泰山》采
编 团 队 兢 兢 业
业 ，用 手 中 的 笔
和 相 机 记 录 下 这
泰 安 这 所 有 着 两
千 多 年 历 史 城 市
的变迁。

四 年 里 ，我
们 的 足 迹 覆 盖 泰
城 的 大 街 小 巷 ，
四 年 里 ，我 们 经
历 了 无 数 大 事 ，
四 年 里 ，我 们 策
划 组 织 了 一 系 列
活 动 … … 我 们 一
起 同 甘 共 苦 ，经
历喜怒哀乐。

但 是 我 们 都
明 白 ，一 切 刚 开
始，我们在路上。

我们在一起我们在路上

1460 多个日日夜夜，
留下了我们太多的汗水与
泪水。如今，我已经是个怀
孕 6 个月的准妈妈了，一直
坚持到一线采访。动力来自
我对新闻事业的热爱。希望
能继续以往的工作作风，坚
持将最新、最快、最真的报
道呈现给读者朋友。也希望
能在新闻的路上越走越远，
让我们大家一起努力吧！

本报记者 侯海燕

2008 年 4 月，我带着
象牙塔的学生气，来到齐
鲁晚报泰安记者站。每天
清晨，我把最高亢的激情
投入到采访中去，因为有
上百万的读者在等待最
新信息，等待最真实的报
道。导正谬误与曲解、追
求正义与公平、用事实与
真相说话，这信念支撑我
前行。

本报记者 梁敏

我一发不可收拾地爱
上了这个团队。四年了，我
和我们的团队一点一滴见
证着《今日泰山》的成长。
我们工作着，快乐着，激情
燃烧着。

今后我还会努力，保
持当年跨入晚报大门的新
闻理想，努力保持对社会
的深刻关注，努力保持进
取的姿态。

本报记者 杨璐

2011 年是转型的一
年，从一线的记者转到幕
后做编辑。更加感觉要学
习的还有很多。

依托着自己对文字
的小喜爱，把最喜欢的职
业坚守到现在。把爱好变
成工作，值得庆幸和感
恩。

因为爱，所以一直珍
惜，并且坚守。

本报记者 刘慧娟

四年里，作为记者的
各种滋味只有自己知道。
流过汗水和泪水，有过疲
惫和委屈。但当看到见报
稿件得到读者的认可和赞
许，通过自己的努力帮百
姓解决了难题，成就感油
然而生。所有的付出都值
得。

过去的四年充实有意
义，期待下一个精彩。

本报记者 王颜

现在是一名编辑，但从
未降低自己对新闻理想的
追求。每天关注各种民生问
题，打磨各类稿件，力求以
最好的标题、版面反映百姓
心声。一旦发现好新闻线
索，我也会冲锋上前，直击
采访一线。

一切还都在路上，对新
闻的追求永不止步。

本报记者 王伟强

永远记着大学老师
的教导：新闻是一个积累
的过程。敏锐、真实、肩
负社会责任感，是当代有
良知的新闻媒体和摄影
记者应当做到的。新闻事
件过后，记者应多总结经
验和教训，反思工作。这
远比得奖受表彰意义大
得多。

本报记者 刘丽

2 0 1 1 年 4 月加入到
这个大家庭，我才真正
地 体 味 到 做 记 者 的 感
觉。在一次次接触新闻
事 实 ，践 行“ 铁 肩 担 道
义，妙手著文章”的新闻
理想。

以后我会继续“仗
剑走天涯”，用手里的笔
记录下社会的变迁。

本报记者 王世腾

从事新闻采编工作两
年，一直在热线部。采访的
不是家长里短闹翻天，就
是垃圾污水没人管，再有
就是老实人上当受骗、穷
困家庭求援。

为老百姓办的小事多
了，很有成就感。有了百姓
的支持，《今日泰山》才能
有更大的发展。这两年，我
一直走在服务泰城百姓的
路上，也会一直走下去。

本报记者 赵兴超

齐鲁晚报《今日泰山》
让我在泰安落地生根。我
们与她休戚与共、血脉相
连。真诚祝福她生日快乐，
希望明天《今日泰山》更加
强大。

我会一如既往地努
力，依然在追求新闻的道
路上一往无前！

本报记者 曹剑

大学学新闻，上班写
新 闻 ，回 家 看 新 闻 。从
2008 年进入齐鲁晚报，每
天都有不同的新鲜事。在
新闻这条道路上磕磕碰碰
走了四个多年头，既充满
荆棘，又享受快乐。

不断接触新事物，不
断焕发激情，每天都是进
行时。

本报记者 王鹏

做记者这一年，苦过、
累过、哭过。每天奔波在
泰城大街小巷，心里那份
充实和满足却是任何物质
财富不可替代的。“写一
个好稿，交几个朋友，帮
老百姓办成几件实事”慢
慢地也成为我工作的信
条。

这条路，繁华似锦，却
也荆棘重重。面对压力、阻
力，甚至诱惑，需要的是对
信念的这份坚持。

本报记者 周倩倩

到《今日泰山》一年
最有成就感的就是“因为
有我写的新闻，而让泰城
有一点点不一样”。我们
大家庭的力量汇集起来，
为更多读者服务的。

作为热线部记者，感
谢每一位信任我们的朋
友。

本报记者 邢志彬

一 转 眼 来 到《 今 日
泰山》已经一年多。

这一年付出很多，
收获很多。扫街的日子，
每天不停地在走，拖着
疲惫的身躯，却始终睁
大眼睛。看着一包含我
们努力和汗水的报纸摆
在报刊亭上，我很满足。

本报记者 刘来

转 眼 来 到 晚 报 一
年，作为一个摄影记者，
这四百天里，我用相机
扫遍泰城大街小巷。记
录 下 泰 城 人 的 喜 怒 哀
乐……蜕变的过程艰辛
而又充实。

我将继续把我全部
的智慧与力量奉献在我的
事业上。

本报记者 赵苏炜

做记者是从小的梦
想，这一年让我成长，让我
更加懂得：执着可以让梦
想开出鲜艳的花。

我爱我的职业，为别
人解决问题的过程是快乐
的。一张张原本愁苦的脸，
可以在你的努力下露出灿
烂阳光的笑容。怀着一颗
平常心，你可以让这个世
界更美好。

本报记者 白雪

记得曾有前辈说过：
做记者够不够格，要看群
众欢迎不欢迎、满意不满
意，简言之就是有没有真
正接地气儿。时刻以民生
诉求为方向，才能无愧于
群众寄予的希望。无论跑
社区、跑农村，还是做时
政、做民生，都应归一到百
姓的诉求上来。

我会努力让自己成为
一名接地气儿的合格记
者。

本报记者 李兆辉

一粒种子，只有深深
根植沃土，才能生机无
限。一名记者，只有燃烧
激情，才能蓬勃向上。

感谢齐鲁晚报《今日
泰山》这个大家庭，也感谢
那些曾一路支持着我走过
的人。更要感谢的，是采访
中遇到的你们，希望无论
是 4 周年，10 周年，还是
20 周年……我始终在您
的身边。

本报记者 孙静波

作为《今日泰山》的
一份子，我感谢这片热土
给了我耕耘和收获的机
会。回头看看这一年走过
的路，成长的脚步清晰可
见。

前进的路上充满艰
辛，但我并不是孤独的行
者，我愿与我的同伴一起，
一路跌宕不断前行！

本报记者 邵艺谋

《今日泰山》四周岁，
我也来这个大家庭两年
了。从最初看到自己的采
访变成文字的喜悦，到如
今为了追求新闻品质而如
履薄冰。

真实是新闻的生命，
报道新闻就是个良心活。
采访的历练和新闻意识的
培养，都是我人生宝贵的
财富。做最真实的自己，报
最真实的新闻。这句话，会
伴我一生。

本报记者 陈新
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